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定例教育委員会（１月度）議事録（要点筆記） 

 

● 日時及び開催場所に係る事項 

開催日時 令和７年１月２９日（水）午後３時３０分～  

開催場所 裾野市役所 ４０２会議室 

 

 

1 開会および閉会に関する事項 

⑴  開会  

お忙しい中、お集まりいただきました。1 月も終わりということで、残り二カ月となりま

した。忙しい時期を迎えていますが、インフルエンザとコロナウイルスが流行していて、最

近、深良小学校では学級閉鎖がありました。今後も注意していきたいと思っています。どう

ぞよろしくお願いします。 

 

  議事録の承認 

前回議事録承認  

 

議事録作成者の指名 

教育総務課 池ノ谷京子を指名 

 

 議事録署名人の決定 

 風間教育長及び庄司委員 

 

⑵  閉会 

会議終了により閉会（午後４時４９分閉会） 

 

2 出席者の氏名 

教育長 風間忠純 教育委員 桃井昭一 教育委員 眞田平芳 教育委員 庄司伸子  

教育委員 神戸寿恵 教育委員 根上泰子 

 

 

3 教育長、委員および傍聴人を除く外、議場に出席した者の氏名 

教育部長 勝又明彦 教育監兼教育総務課長 勝又和仁 学校教育課長 佐野充洋 

生涯学習課長 古谷伸導 鈴木図書館長 鈴木則和  

健康福祉部 幼稚園・保育園課長 小野善之 教育総務課 池ノ谷京子 

 

傍聴人：０名 

 

4 次回定例教育委員会の予定 

日時：令和７年２月２７日（木） 午後３時３０分より 

会場：裾野市役所 ４０２会議室 

 

5 教育長その他の報告の要旨 

 

◇教育長報告 

始業式（1/7） 

市内校長会（1/7）冬休み中の状況等について報告 

臨時議会（1/10)補正予算について審議 

はたちの会（1/12）二十歳を迎える 543人を祝った。 

消防出初式（1/12）寒風吹く中で規律正しく実施された。 
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総合教育会議（1/22）1/17に事前レク、不登校対策等を議題として進めた。 

書き初め展審査会（1/24） 

文化財防火デー放水訓練（1/27） 

 

 

◇出席部課長等より報告 

 

 

【教育部長】 

・はたちの会について 

・総合教育会議について 

・裾野市駅伝大会について 

 

 

【教育監兼教育総務課長】 

（教育監報告） 

1/ 7   市内校長会 

1/20   富岡地区学校再編推進協議会方向性協議 

1/22   裾野市のあり方検討委員会 

    総合教育会議 

1/23   地域部活動業者協議 

1/24   中学校新入生説明会（深中・富中・西中） 

1/25   裾野ジュニアブラス 

※小学校へ団体紹介 

 1/20  弦楽アンサンブル ラ・コルダ（千福が丘小） 1/22  華道連盟 宏道流（深良小） 

 1/28  二胡ユニットアンジェリア（東小） 1/29  裾野日中合唱団 茉莉花（富一小） 

 

  （教育総務課長報告） 

1/ 7  定期監査 

1/ 9・15 小中学校会計年度任用職員個別面談（千小・須山小） 

1/22    会計検査 

      総合教育会議 

※ 1/10～2/10 裾野市学校給食整備基本構想（案）バブコメ実施  

  

 

【学校教育課長】 

1/ 7   ３学期始業式 

      市内校長会 

1/ 8  第３回静東教育事務所管内市町教育委員会学校教育課長等連絡協議会 

    令和６年度第４回静東教育事務所管内 地域学校総括監会議 

1/ 9   ヤングケアラー支援関係者ネットワーク会議 

1/ 9  Ｒ７学級編制調査（２月調）査収 

    地域学校協働本部運営委員会 

1/10  学校運営協議会（富一小） 

1/15  第２回市研修主任研修会 

1/16   通級指導教室担当者研修会 
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1/17   相談室会 

     地区校長会情報交換会 

1/20    事務所人事担当参事と校長個々面談 

1/21   深良中魅力ある学校づくり研修 

1/22   総合教育会議 

      裾野市の教育のあり方検討委員会 

1/23   就学支援委員会 小委員会 

      第５回静東教育事務所管内市町教育委員会教育長会 

1/24,28 後期人事評価管理職面談 

1/28  教育支援センター会議、ほっとカフェ 

1/29  就学支援委員会 

 

 

【生涯学習課長】 

12/27  文芸すその 第５回編集委員会 

1/24   生涯学習センター調整会議 

1/11    市町対抗駅伝合同練習会 

1/12   はたちの会 

1/15～2/12 上原(うえのはら)遺跡発掘調査速報展 

1/16    駿東地区スポ推進委員理事・担当者会議 

1/17   ゆうあいプラザ祭第２回実行委員会 

1/18・19 第２４回富士山いけばな展(２市１町) 

1/18   県文化協会東部第２ブロック会議 

1/19   市駅伝大会 

1/20   杉山 空選手 市長表敬訪問 

1/21   富士山芸術展調整会議 

1/22   スポーツ推進委員 体力研修部会 

1/23   スポーツ推進委員 総務部会 

1/25   市子連 熱気球搭乗体験 

1/27   文化財防火デー放水訓練（旧植松家住宅） 

    生涯学習センター 消防訓練 

1/29  ２回東部補導センター連絡協議会 

※スマホ体験教室  基本編 デジタルリテラシー 1/15 1/22 

※学校開放器具点検 12/16～12/26 

 

 

【鈴木図書館長】 

1/ 7  定期監査 

1/ 8  親子ふれあいデー事業「ベビー＆キッズタイム」 

1/ 8  県立図協力車巡回訪問 

1/ 9  オンライン予約システム事業者打合せ 

1/11  おはなしの会(文化センター図書室) 

1/15  ファーストブック（文化センター図書室） 

1/15  いずみ幼稚園施設見学 
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1/16  第 4次子ども読書活動推進計画パブコメ開始（2/14まで） 

1/18  ファーストブック（本館） 

  なぞ解きイベント「あつまれ季節収集隊」 

1/21  親子おはなしの会(文化センター図書室) 

1/22  東西公民館審議会 

  ファーストブック（文化センター図書室） 

1/23  図書館・東西公民館第２回消防訓練及び消防設備点検 

  東西公民館オンライン受付ステム職員説明会 

1/24  書き初め展審査会(鈴木図書館) 

1/25  ファーストブック（本館） 

1/28  公民館職員等研修会 

  西幼稚園施設見学 

 

 

【幼稚園・保育園課長】 

12/27  幼稚園・保育園就園審査会（2次審査） 

1/ 8   市立幼稚園 3学期始業式 

1/14   保育園園長会 

1/15   幼稚園園長協議会 

1/27    富岡・深良統合調整会 

1/29    就学支援委員会 

 

 

6 報告案件 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書きに基づき、非公開とした。 

 

(1)  報告 1 令和７年 2月補正予算について 

 

説明者：教育総務課長、学校教育課長、図書館長、幼稚園・保育園課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

 特になし。 

 

 

 

(2)  報告 2 令和７年度当初予算について 

 

説明者：教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、図書館長、幼稚園・保育園課長 

（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

 特になし。 
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 7 議題および議事の大要、質問または討論をした者の氏名および要旨 

 

(1)  第 1号議案 裾野市学校給食費に関する規程の一部改正について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

  

 

委 員   承認 

 

＜質疑・意見等＞  

    委  員  ：児童手当を給食費の支払いに充てる家庭はどの位いるんでしょうか？ 

    学校教育課長：実際に未納になっているのは、各学校、結構ありまして、全体は把握しきれ

ていないんですけれど、自分が西中にいた時、一時的に引き落としが出来な

かったものも含めると 20人近く、そのうち毎回、引落が出来なかったのは

10人位だった記憶はあります。西中の規模でそれ位になるので、全体で考え

ると結構な人数になると思います。 

教育総務課長：1万円未満というのは結構いるんですが、それ以上の金額は大きい学校に多

かったですね。 

鈴木図書館長：給食費が未納になる人は何らかの形で徴収していて、児童手当からの引落

はここ数年はやっていないと思います。児童手当から引落っていうのは勝

手にできなくて、相手方の了解を得て同意を得て実施するということにな

るので、事前にその承諾を取っておこうというのが今回の一部改正になり

ます。 

生涯学習課長：実際以前は、ある程度未納金額が大きくなった方について、学校で面談を

行って相談をしたうえで承諾書をもらい、児童手当の担当課に申出をする

という流れで、手続きに時間がかかり、件数的には年間 3人位でした。 

委  員  ：これまで徴収が難しかった人も、これからは滞納がなくなる？ 

教育部長  ：年度当初に全保護者からこの申込書をいただくので、未納の家庭は少なく

なると思います。 

委  員  ：給食費の振込は口座から？ 

生涯学習課長：学校毎やり方がありますけれども、口座からです。 

委  員  ：学年費は大丈夫？ 

学校教育課長：給食費が滞納の場合は学年費も滞納していることが多いです。面談をして

支払いの計画をするだけでは徴収が難しいことが多いです。  

 

 

(2)  第 2議案 裾野市立学校等設置条例の一部を改正する条例の議会提案について 

 

    説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

  

委 員   承認 

 

8 議決事項 

 

議案番号 内    容 議決結果 議決日 

第 1号議案 
裾野市学校給食費に関する規程の一部改正に

ついて 
承認 令和 7年 1月 29日 

第 2号議案 
裾野市立学校等設置条例の一部を改正する条

例の議会提案につい 
承認 令和 7年 1月 29日 
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≪休憩・16：26～16：30≫ 

 

 

9 その他 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書きに基づき、非公開とした。 

 

(1) 学校教育課報告 

 

説明者：学校教育課 

・生徒指導状況について 

 

(2) その他 

 

 

 

 （閉 会） 

教育長 それでは、以上をもちまして、１月度定例教育委員会を閉会します。 

 

 


